

Antrag Nr. 16-O-11-0074

CDU

Betreff:

Markierungen Kranichstraße und Langendellschlag [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf folgenden Straßenabschnitten im Kohlheck eine 30 aufzubringen:

1. Kranichstraße abwärts Kreuzung Hasenspitz
2. Langendellschlag Abzweig Hasenspitz

Begründung:

Anwohner berichten uns immer wieder, dass in der Tempo 30 Zone vielfach die erlaubte Geschwindigkeit überschritten wird. Mit diesen Maßnahmen soll an die Einhaltung von Tempo 30 erinnert werden.

Wiesbaden, 31.08.2016